**Пятый Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**Престол Отца-человек-субъекта. Октавная Метагалактика Изначально Вышестоящего Отца.**

Изначально Вышестоящий Отец

960/448 Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

1. Стяжание Архетипической Метагалактики горизонтом номера Синтеза ИВО (после командного выходе в неё Полномочными ИВДИВО) (первая практика по теме стяжания Мг):

* Рождением Свыше в Архетипической Метагалактике
* Новым Рождением в Архетипической Метагалактике количеством/качеством Ядер Огня Синтеза всех видов организации материи - 4.194.304 ивдиво-цельностей Октавной Метагалактики
* Базовыми 512 частями Человека Архетипической Метагалактики по первым 512 видам организации материи
* Цельными … частями Посвящённого Архетипической Метагалактики всем видам организации материи
* Телом Посвящённого/Служащего/Ипостаси/Учителя по идущему курсу синтеза цельных частей Архетипической Метагалактики
* Метагалактическими 512 частями Архетипической Метагалактики, по первым 512 видам организации материи следующей Архетипической Метагалактики

1. Стяжание Компетентного Архетипической Метагалактики горизонтом номера Синтеза ИВО (вторая практика по теме стяжания Мг):

* Наделение Ядром Синтеза и Частью АС Кут Хуми Архетипической Метагалактики Посвящённого/Служащего/Ипостаси/Учителя идущим курсом
* Наделение Ядром Огня и Частью Изначально Вышестоящего Отца Архетипической Метагалактики Посвящённого/Служащего/Ипостаси/Учителя идущим курсом
* Трансляция всех имеющихся Компетенций каждого в Архетипическую Метагалактику
* Трансляция 4 ИВДИВО-зданий каждого (частного и трёх мировых) в Архетипическую Метагалактику
* Наделение 3 жизнями: Человека, Компетентного и Полномочного ракурсом достигнутой Антропности, Потенциала, Ученичества, Компетентности и Полномочности в Архетипическую Метагалактику

1. Стяжание 1.048.576 Ипостасных, 1.048.576 Трансвизорных и 1.048.576 Синтезтел каждого в Архетипической Метагалактике взрастанием Огня, Духа, Света и Энергии с заселением Отец-Человек-Землянами с фиксацией физического мира данной реализации физически.
2. Стяжание Синтезирования и Творения семи Частей ИВО каждого текущего Синтеза ИВО
3. Четверица Внутренней Философии каждого Архетипической Метагалактикой
4. Явление ИВА ИВО и семи Аватаров ИВА ИВО текущего Синтеза ИВО
5. ИВДИВО-разработка 16-ного ракурса Антропности горизонта текущего синтеза ИВО
6. ИВДИВО-развитие 16-ного ракурса деятельности антропностью горизонта текущего синтеза ИВО
7. Стяжание Станцы, Абсолюта, Пути, Эталона, Тезы, Стати и Синтеза степени реализации текущего Синтеза ИВО
8. Стяжание Совершенной Части каждого 16-ного ракурса Антропности горизонта текущего синтеза ИВО
9. Стяжание Сердца - уровня Совершенного Сердца каждого 16-ного ракурса Антропности горизонта текущего синтеза ИВО
10. Темы устоявшейся реализации: ИВДИВО ИВО (решением ИВАС КХ и ВлСи): **Сила ИВО**. **ИВДИВО-Раса Отец-Человек-Субъектов ИВО.**
11. Семь Планов Синтеза ИВО семь Частей горизонта текущего синтеза ИВО
12. Три книги Парадигмы Жизни Человека, Компетентного и Полномочного ракурсом достигнутой Антропности, Потенциала, Ученичества, разработанности Частей Человека, синтеза Компетентности и цельного синтеза Полномочности в Архетипической Метагалактике
13. Лично-ориентированный синтез Большого Космоса Позиции Наблюдателя и Антропного принципа
14. 1 ИВДИВО-Метагалактическое/1 Метагалактическое/1 ИВДИВО-метапланетарное/1 Метапланетарное Полномочие Совершенств/Иерархия Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

**901/389.** Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Натан

Синтез Смысла Изначально Вышестоящего Отца

Октавно-Метагалактическо-Планетарное ИВДИВО-Управление Престола Изначально Вышестоящего Отца

389. 05. престол Отец-человек-землянина

**837/325.** Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Герман Синтез Причиники Изначально Вышестоящего Отца Октавно-Метагалактическо-Планетарное ИВДИВО-Управление Причинного тела Изначально Вышестоящего Отца

325. 05. причинное тело Отец-человек-землянина

**773/261.** Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Прохор Синтез ИВДИВО-Тела Смысла Изначально Вышестоящего Отца

Октавно-Метагалактическо-Планетарное ИВДИВО-Управление ИВДИВО-Тела Смысла Изначально Вышестоящего Отца

261. ИВДИВО-тело смысла Отец-человек-землянина

**709/197.** Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Отец-Человек-Землянин Октавной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца Синтез Тела Отец-Человек-Землянина Октавной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца

Октавно-Метагалактическо-Планетарное ИВДИВО-Управление Синтез Тела Отец-Человек-Землянина Октавной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца

197. 05. тело Отец-человек-землянина Октавной Метагалактики

**645/133.** Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Амалия Синтез Прапрестола Изначально Вышестоящего Отца

Октавно-Метагалактическо-Планетарный ИВДИВО-Отдел Смысла Изначально Вышестоящего Отца

133. 05. прапрестол Отец-человек-землянина

**581/069.** Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Ирэн Синтез Прапричинного тела Изначально Вышестоящего Отца

Октавно-Метагалактическо-Планетарный ИВДИВО-Отдел Причиники Изначально Вышестоящего Отца

069. 05. прапричинное тело Отец-человек-землянина

**517/005.** Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Лолита Синтез ИВДИВО-Тела Прасмысла Изначально Вышестоящего Отца

Октавно-Метагалактическо-Планетарный ИВДИВО-Отдел Прасмысла Изначально Вышестоящего Отца

005. ИВДИВО-тело прасмысла Отец-человек-землянина

11–12 ноября 2023 года

Красноярск

Оглавление

[Практика № 1 Стяжание Ипостаси Пятого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжание Плана Синтеза Пятого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 3](#_Toc156412469)

[Практика № 2 Стяжание Рождения Свыше, Нового Рождения, Образа Посвящённого Человека-Учителя Изначально Вышестоящего Отца Октавной Метагалактики 6](#_Toc156412470)

[Практика № 3 Преображение Лотоса Духа предыдущей эпохи на Октавно-Метагалактическое развитие 8](#_Toc156412471)

[Практика № 4 Итоговая практика 1-го дня. Ночная подготовка. 11](#_Toc156412472)

[Практика № 5 Тренинг с книгами Дхарм и Карм. Тренинг с Мечом. 13](#_Toc156412473)

[Практика №6 Преображение тела Духа в явлении Я-Есмь ракурсом шестой метагалактической расы, расширение внутренней организации на явление внутреннего мира синтезом пяти миров человека новой эпохи Изначально Вышестоящим Отцом, стяжание Человечности Изначально Вышестоящего Отца 15](#_Toc156412474)

[Практика № 7 Стяжание Части Престол Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание в Часть Престол 512 Синтезов Прав Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание насыщения Части Престол Человечностью Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Ведущего Смысла Жизн в Часть Престол Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание синтезирования и творения Части Прапрестол Изначально Вышестоящего Отца 17](#_Toc156412475)

[Практика № 8 Синтезирование и творение двух Частей Стандартами 5-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца: Причинного Тела, с формированием и организацией во внутренней организации каждого Причинной Метагалактики. Стяжание 4.194.304-х Причин Изначально Вышестоящего Отца в росте и развитии дееспособности Причинным Телом. Синтезирование и творением Прапричинного Тела Отца Человека-Землянина Изначально Вышестоящего Отца 20](#_Toc156412476)

[Практика №9 Стяжание ИВДИВО-тела смысл и ИВДИВО-тела прасмысл Отца-человека-землянина Изначально Вышестоящего Отца 22](#_Toc156412477)

[Практика №10 Наделение Компетенциями Стандарта 5–го Синтеза и Полномочиями Совершенств, стяжание Станцы, Абсолюта, Пути, Эталона, Тезы, Стати и Синтеза Посвященного Человека-Учителя Изначально Вышестоящего Отца 25](#_Toc156412478)

[Практика №11 Отпускание Ипостасных тел, Трансвизорных тел и Синтезтел в Истинной Метагалактике ИВО. Стяжание Ипостасных тел, Трансвизорных тел и Синтезтел в Октавной Метагалактике ИВО 26](#_Toc156412479)

[Практика № 12 Итоговая практика 29](#_Toc156412480)

**1 день часть 1**

**(время: 02:48:35 – 03:06:05)**

# Практика № 1 Стяжание Ипостаси Пятого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжание Плана Синтеза Пятого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

Сейчас идём в практику. То есть задача какая: максимально сконцентрироваться на свою внутреннюю организацию на свой внутренний мир и погрузиться. Есть такая точка Хум или как точка перехода в центре грудной клетки, которая даёт нам возможность погрузиться в своё внутреннее состояние.

*И погружаясь в свой внутренний мир.* И есть такой принцип, как мы начинаем актировать весь потенциал каждого из нас, то есть всю наработанную Энергию поднимать из тела и концентрировать в центровку в грудной клетке в Хум.

Дальше, есть такое, вспухнуть Светом всем своим, всей Мудростью своею. И также сконцентрировать этот объём наработанной Мудрости своей в центр грудной клетки, активируя Дух свой, вспухнув Волей также сконцентрировать на центр грудной клетки.

*И погружаясь всё глубже в центровку Хум или точку перехода, можно прожить вот некую плотность внутри, как идёт насыщение, уплотнение концентрации. И из этих фундаментальностей мы начинаем формировать огненную субстанцию в каждом из нас, где происходит Синтез всех этих явлений в одно единое целое. И вспыхивая им, мы синтезируемся.*

Что значит синтезируемся? Начинаем направлять эту концентрацию Огня, Духа, Света, Энергии Аватарам Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Или в предыдущей эпохе Кут Хуми был Учителем второго Луча Любви, Мудрости. И вот здесь проникаясь этой организацией, концентрацией. Разъяснения будут после, если будут вопросы.

*И синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.*

Что значит переходим? Когда мы начинаем устремляться на взаимодействие с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь - Аватар Синтеза Кут Хуми, Аватаресса Синтеза Фаинь. Аватары также начинают концентрироваться на каждом из нас. И по подобию или тика в тику или, точь в точь, как Аватары, мы начинаем развёртываться во внутренней организации своей переходом и развёртываем в определённом зале ИВДИВО. И здесь такая циферка 4 миллиона 194 тысячи 240-ой ивдиво-цельности. Это название вида организации материи, в которой мы фиксируемся.

*И сейчас, не контролируя, просто отдаваясь, расслабляясь процессу, мы входим и развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Тонким телом или Душой, или Ипостасным телом, у кого, что есть.*

*И начинаем синтезироваться Хум в Хум. Направляем из Хум каждого из нас всю концентрацию Синтеза, Огня, Духа, Света, Энергии Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. А они начинаю нас восполнять свои Огнём, Духом, Светом, Энергией. И входим в такой взаимообмен с ними. То есть, через этот обмен входим во взаимодействие с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Октавной Метагалактики.*

То есть, это пятая по счёту Метагалактика или пятый архетип Огня-Материи ИВДИВО, который формирует условия на планете земля, явлением Причинники или Причинного вида материи в формировании в каждом из нас Части Престол, Причинного тела и ИВДИВО-Тела Смыла, как частей 5 горизонта.

*И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, синтезируясь своим Хум с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь* ***стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, как некий концентрат Синтеза более высокого уровня, чем у каждого из нас сложен, сформирован. И стяжаем Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас,*** *прося Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь преобразить каждого из нас на явление пятого Синтеза с фиксацией прямой концентрации пятого Синтеза на каждого из нас. И начинаем проникаться столпно прямой концентрацией фиксацией на каждом из нас пятого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

Терминология может быть не знакома кому-то, но просьба объяснения будут позже, если что-то не понятно.

И прямо сейчас проникаясь, максимально открываясь всем Сердцем своим. Мы впитываем концентрацию субъядерности пятого Синтеза. Ищем проживания в физическом теле. Что тело? Как оно реагирует? Как оно фиксирует этот прямой поток пятого Синтеза на каждом из нас, каждым из нас.

*И синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь,* ***стяжаем Огонь, Синтез, Ивдивость и Условия преображения каждого из нас пятым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца,*** *прося Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь ввести каждого из нас в явление Ипостаси пятого Синтеза пятым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь всей Ипостасностью пятым Синтезом* ***стяжаем форму Ипостаси пятого Синтеза каждому из нас. И, возжигаясь пятым Синтезом и всей Ипостасностью пятому Синтезу Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас собою, мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь обучить каждому из нас:***

***- формированию выработки смыслов;***

***- умению заложить корректную причину для дальнейшего развития, реализации самоорганизацией;***

***- самосовершенствованию;***

***- самообразованием Учением Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в активации дееспособности Частей, Систем, Аппаратов и Частностей каждого из нас, в росте и развитии Синтезом Изначального Вышестоящего Отца и применением им в жизни, и в служении Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца******каждому из нас.***

*И возжигаясь, организуясь, преображаясь этим,**мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Октавной Метагаллактики, становясь развертываемся 4 миллиона 194 тысячи 305-ой ивдиво-цельностью пяти архетипически в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью пятого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме.*

*И максимально открываясь Изначально Вышестоящему Отцу синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом входим во взаимообмен с Изначально Вышестоящим Отцом, направляя Изначально Вышестоящему Отцу всю концентрацию Огня, Духа, Света, Энергии каждого из нас.*

И Отец наделяет - есть такой принцип «Опустошись и Отец тебя заполнит» - более высоким, более качественным явлением Огня, Духа, Света, Энергии. То есть, входим в обновление в Синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом в этой слиянности, в этой воссоединённости с Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас.

Есть такое явление, как погружение в Огонь Изначально Вышестоящего Отца, как некую более высоко-качественную субстанцию Изначально Вышестоящего Отца, более концентрированная чем наш Дух, чем наш Свет, чем наша Энергия.

*И сливаясь с Изначально Вышестоящим Отцом, воссоединяясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом. И возжигаясь пятым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас стандартом пятого Синтеза и Творением в каждом из нас Изначально Вышестоящим Отцом семи Частей пятого горизонта.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем семь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в Творении в каждом из нас:***

* ***Части Престол;***
* ***Причинного тела;***
* ***ИВДИВО - Тела Смысла;***
* ***Части Прапрестол;***
* ***Прапричинного тела;***
* ***и ИВДИВО-тела прасмысла в организации цельности явления каждого из нас;***
* ***Тело Отца-человека-землянина Октавной Метагаллактики Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, организуясь, вспыхивая преображаясь этим, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь преображаемся им.***

*И в этом преображении входя в пятый Синтез Изначально Вышестоящего Отца:*

***- стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Самоорганизацию пятым Синтезом и стандартом пятого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас;***

***- стяжаем Самосоверщенствование пятым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас;***

***- стяжаем Самообразование пятым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас;***

***- и стяжаем Дееспособность Изначально Вышестоящим Отцом в активации Сил каждого из нас на реализацию в достижении результатов и результативности развития каждого из нас, Учением Синтеза Изначального Вышестоящего Отца.***

*И вспыхивая этим, мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом и, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца преображаемся им. И в этом преображении доводя это преображение до физического тела каждого из нас, вводим в плоть физического тела данную концентрацию Синтеза Изначально Вышестоящего Отца для пересинтезирования, переформатирования и переключения каждого из нас из только планетарных условий жизни и развития каждого из нас на минимально метагаллактические условия жизни развития и бытия Изначально Вышестоящим Отцом в Изначально Вышестоящим Отце.*

*И вспыхивая этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. И возвращаемся в физическую реализацию в данный физический зал. И физически вспыхивая всем стяжённым возожжённым.*

*Сейчас вводим в физическую плоть каждого из нас или в физическое тело концентрацию пятого Синтеза в координации с Изначально Вышестоящим Отцом и Аватаром Синтеза Кут Хуми каждым из нас собою для постоянного взаимодействия с ними в течение двух дней пятого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь физически телесно Стандартом пятого Синтеза, преображаемся им физически телесно.*

*И эманируем, то есть излучаем во вне всё стяжённое возожжённое явленное. И в этот момент в процессе эманаций мы начинаем усваивать эту концентрацию Синтеза стандартом пятого Синтеза явленную каждому из нас.*

*И физически преображаясь эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, получаем усиление, поддержку от ИВДИВО в целом. Эманируем в ИВДИВО Красноярск. И эманируя в ИВДИВО каждого, то есть, в сферу-оболочку вокруг нас эманируем, организуем, преображаем условия даже вокруг каждого из нас.*

*Мы выходим из практики. Аминь.*

**1 день часть 1**

**(время: 03:39:36 - 03:48:10)**

**Практика № 2  
Стяжание Рождения Свыше, Нового Рождения, Образа Посвящённого Человека-Учителя Изначально Вышестоящего Отца Октавной Метагалактики**

Возжигаемся. Тот же принцип, мы возжигаем весь потенциал каждого из нас и вспыхиваем той концентрацией Синтеза, который мы стяжали в первой практике. И попробуйте сейчас, устремитесь физически оформиться и возжечься формой Ипостаси пятого Синтеза. То есть, прожить эту концентрацию Огня, который оформляет нас и даёт нам возможность в вышестоящих организациях материи оставаться в человеческом виде. По итогам практики комментарий будет.

*И мы, вспыхивая всем синтезом своим, мы синтезируемся и так же выходим в зал Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 4 миллиона 194 тысячи 240-ю ивдиво-цельность. Встали пред Аватарами, прожили стопами, что мы устойчивы в зале. Стопы горят, когда мы стоим. Там Огненная материя. Мы не сгораем в ней, как раз таки, форма Ипостаси даёт нам возможность оставаться в выражении Человека, мягко говоря, как защищает нас от вышестоящего Огня и адаптирует нас к нему. Для нас вышестоящая материя всегда будет Огненной. В своё время Блаватская ещё говорила: «Чтобы сформировать грамм вещества материи необходимы тонны Огня».*

*И мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца прося преобразить каждого из нас и синтез нас Рождением Свыше и Новым Рождением Октавной Метагалактикой Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, вспыхивая этим, мы синтезируемся с Изначально Вышесторящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем Огонь, Синтез, Ивдивность и условия в формировании внутренней организации каждого из нас пятой Архетипической Метагалактикой Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, вспыхивая этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 4 миллиона 194 тысячи 305 ивдиво-цельность, становясь и развёртываясь в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью пятого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. Мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас Образом Отца Изначально Вышестоящего Отца, Рождением Свыше Посвящённым Человеком-Учителем Октавной Метагалактики.*

*И вспыхивая этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 4 миллиона 194 тысячи 304 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Образ Октавной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в синтезе 4 миллиона 194 тысячи 304-х ивдиво-цельностей. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхивая Атропностью каждым из нас, мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Образ Посвящённого Человека-Учителя Октавной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтеза нас. И Рождаясь Свыше Октавной Метагалактикой Изначально Вышестоящего Отца, и, возжигаясь, вспыхивая, преображаясь ею. Мы возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся им.*

*И в этом преображении мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 512-рицу Базовых Частей Посвящённого Человека-Учителя Изначально Вышестоящего Отца Октавной Метагалактики каждым из нас и синтеза нас. И возжигаясь, вспыхивая этим, развёртываясь их явлением.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4 миллиона 194 тысячи 304-рицу Цельных Частей Октавной Метагалактики каждому из нас и синтеза нас. И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь ими.*

*Просим Изначально Вышестоящего Отца скомпактифицировать их явление в 512-рицу Архетипических Частей каждого из нас ракурсом Посвящённого Человека-Учителя Изначально Вышестоящего Отца, развернув данную 512-рицу Архетипических Частей с первой по 512-ю высокую ивдиво-цельность Ре-ИВДИВО Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, организуясь, вспыхивая этим и, развёртываясь явлением 512-рицы Частей Посвящённого Человека-Учителя Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтеза нас. И Рождаясь Свыше, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 4 миллиона 194 тысячи 304 Ядра Огня по количеству видов организации материи Октавной Метагалактики. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 4 миллиона 194 тысячи 304 Ядер Синтеза по количеству видов организации материи Октавной Метагалактики каждым из нас.*

*И возжигаясь вспыхивая, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим Изначально Вышестоящего Отца аннигилировать Ядра Огня и Ядра Синтеза в однородное явление в формировании Ядра Октавной Метагалактики каждому из нас и синтезу нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас Новым Рождением Октавной Метагалактикой. И возжигаясь, организуясь, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом и, входя в Новое Рождение Октавной Метагалактикой Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас синтеза нас. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в этом преображении мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный физический зал. И физически развёртываясь Рождением Свыше и Новым Рождением Октавной Метагалактикой Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эианируем в подразделение ИВДИВО Красноярск. И эманируя в ИВДИВО каждого, выходим из практики. Аминь.*

**1 день часть 2**

**(время: 01:07:41 – 01:21:46)**

# Практика № 3 Преображение Лотоса Духа предыдущей эпохи на Октавно-Метагалактическое развитие

*Возжигаемся всей концентрацией Синтеза в каждом из нас. Вот сейчас очень хорошая концентрация в теле, в Хум, прямо горит, готов к преображению.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и в форме Ипостаси 5-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца переходим в Зал ИВДИВО 4 миллиона 194 тысячи 240-ю ивдиво-цельность Октавной Метагалактики. Становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь телесно Ипостасью 5-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь формой Ипостаси 5-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтез нас, синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Огонь, Синтез, Ивдивость и Условия, прося преобразить каждого из нас и синтез нас преображением Духа каждого из нас, и с переключением Духа каждого из нас из принципов развития 5-ой Расы на принципы развития 6-ой Метагалактической Расы, расширение возможностей каждого из нас формированием большего количества Частей, минимально 512-рицы Базовых Частей каждого из нас.*

*И вспыхивая этим просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь завершить действие Лотоса Духа предыдущей Эпохи со всеми спецификами и особенностями явления его, как то арканы, сансары и всего лишь действием 22-мя лепестками на расширение масштаба в организации пространства Духа каждого из нас в новых Метагалактических условиях на минимально Октавную Метагалактику.*

*И, возжигаясь, вспыхивая этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в преображении каждого из нас этим и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь, вспыхивая, преображаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Октавной Метагалактики. И переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца 4 миллиона 194 тысячи 305-ю ивдиво-цельность. И становясь, развертываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно в форме Ипостаси 5-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И вот сейчас синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом и проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить и развернуть Дух каждого из нас переключением его из только планетарных условий развития на минимально Метагалактические условия развития Октавной Метагалактикой и с переключением каждого из нас на Октавно-Метагалактическое развитие Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, вспыхивая, организуясь, вместе с Изначально Вышестоящим Отцом мы переходим в Зал Лотоса Духа предыдущей эпохи каждым из нас.*

*И у кого не преображён Лотос Духа 5-м Синтезом, смотрим. Есть такое, притяжка по Духу. И перед нами развертывается Лотос Духа предыдущей эпохи каждого из нас. Смотрим на Лотос.*

*И организуясь Лотосом Духа, вместе с ним мы возвращаемся в Зал Изначально Вышестоящего Отца. Становимся на зерцало Лотоса Духа каждого из нас босиком.*

*У кого Лотос преображён, обратите внимание на лепестки Духа. Все ли они развернуты, все ли они равномерны между собой? Или есть какие-то лепестки, которые малы по размеру или вообще отсутствуют. И такое может быть. Поэтому смотрим.*

*И мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца завершить каждым из нас и синтезом нас действие Лотоса Духа предыдущей эпохи планетарного. И просим Изначально Вышестоящего Отца переключить и развернуть Дух каждого из нас на Октавно-Метагалактические взаимоотношения, явления, организацию и восхождение в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца расширением масштаба действия Духом минимально на 5-архетипическое явление Октавной Метагалактикой.*

*И, возжигаясь, вспыхивая этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 4 миллиона 194 тысячи 304 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая организацию* ***зерцала Лотоса Духа*** *под стопа каждого из нас. И смотрим, как идёт преображение зерцала Духа, как оно растёт в объёме, как идёт расширение и рост слоёв зерцала Лотоса Духа на 4 миллиона 194 тысячи 304-ричное явление.*

*Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и, возжигаясь 4 миллиона 194 тысячи 304-я Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем по границам зерцала концентрацию организаций Ядер Огня с развертыванием из каждого Ядра Огня соответствующего* ***лепестка Духа****. И вокруг нас идёт формирование 4 миллионов 194 тысяч 304-х лепестков Духа.*

*Далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и, вспыхивая 4 миллиона 194 тысячи 304-я Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***Тело Духа*** *каждому из нас в данном количественном явлении (4 миллиона 194 тысячи 304). И концентрируя, возжигаясь, развертываясь явлением Тела Духа каждым из нас собою, стоящим на зерцале Лотоса Духа каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом в количественном явлении 4 миллиона 194 тысячи 304-ричного выражения им концентрации Ядер Синтеза, стяжаем Цельное Ядро под стопы, Ядро Воли Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***512 печатей на зерцало Лотоса Духа*** *каждого из нас в отражении 512-рицы* ***Частей*** *каждого из нас. То есть, Лотос Духа ещё организует Дух в каждой из 512-рице Частей каждого из нас.*

*И, возжигаясь 512-ю печатями Частей на зерцале Лотоса Духа каждого из нас, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и, стяжая 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***64 печати Компетенций*** *от Метапланетарных Компетенций до Компетенций Изначально Вышестоящего Отца в росте и развитии каждого из нас Посвященным Человеком-Учителем.*

*И, возжигаясь, вспыхивая, организуясь, преображаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Печать или судьбы, или Печать Посвященного Человека-Учителя Октавной Метагалактики каждому из нас и синтез нас минимально организации синтез - деятельности Духа каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца в Тело Духа, стоящее на Ядре Воли зерцала Лотоса Духа, в Оджас головного мозга каждого из нас* ***Я-Есмь*** *Изначально Вышестоящего Отца в восприятии Воли Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И, возжигаясь, вспыхиваем Я-Есмь каждым из нас.*

*Вот сейчас лепестки Лотоса Духа начинают смыкаться над головой каждого из нас, и капли Воли, соединяясь и объединяясь в одну каплю, напитывают Я-Есмь каждого из нас.*

*И проживите этот момент, когда Капля Воли Изначально Вышестоящего Отца заполняет Я-Есмь в головном мозге каждого из нас. И Воля растекается, окутывая и заполняя головной мозг. Через головной мозг начинает заполнять позвоночный столп. Там есть сушумна, как пустота в столпе, в позвоночнике есть же пустое место, пространство. Там как раз фиксируются Ядра Синтеза, и там идет фиксация Меча Воли каждого из нас. И вот сейчас Воля Изначально Вышестоящего Отца заполняет позвоночный столп и начинает заполнять и физическое тело каждого из нас.*

*И, проникаясь Волей Изначально Вышестоящего Отца вплоть до физического тела, мы преображаемся Лотосом Духа новой Метагалактической Эпохи 6-й Метагалактической расы. И компактифицируя Лотос Духа, впитывая его, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом и синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в этом преображении мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом и просим Изначально Вышестоящего Отца завершить в каждом из нас и синтезе нас любые устаревшие виды записей, действий, матриц, структур, специфик и особенностей, не соответствующих Воле Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца перевести их через отработку Служением в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*И в этом преображении каждого из нас и каждым из нас мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный физический зал. И физически вспыхивая всем стяженным, возожженным, явленным, эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в Подразделение ИВДИВО Красноярск и эманируем в ИВДИВО каждого.*

*Выходим из практики. Аминь.*

**1 день часть 2**

**(время: 01:37:13 – 01:45:33)**

# Практика № 4 Итоговая практика 1-го дня. Ночная подготовка

*Возжигаемся всей концентрацией Огня и Синтеза каждым из нас. Сейчас была просто со настройка каждого из нас и координация с Я Есмь преображённым, и поэтому нужен был вот такой небольшой перерывчик в этом явлении.*

*И мы, вспыхивая всем Синтезом своим, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 4.194.240-ой ИВДИВО-Цельности. Становясь, развёртываясь в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме Ипостаси пятого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь преобразить каждого из нас и синтез нас на преображение, а кого-то наделением Ядром Огня Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и Частью его.*

*И возжигаясь, вспыхивая, просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь также преобразить каждого из нас и синтез нас на трансляцию всех имеющихся Компетенций каждого из нас в Октавную Метагалактику. Трансляцию четырёх ИВДИВО-зданий каждого из нас в Октавную Метагалактику и в наделении каждого из нас тремя Жизнями - Человека, Компетентного и Полномочного, ракурсом Октавной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим. Мы синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми и стяжаем Ядро Огня Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждому из нас.*

*Принимая это Ядро, возжигаясь, оформляемся им. Ядро входит в центровку грудной клетки каждого из нас, развёртывается по телу каждого из нас. Идёт насыщение тела каждого из нас концентрацией Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, шестью видами реализации каждого из нас от Антропного до Полномочного.*

*И возжигаясь, вспыхивая, организуясь этим. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, и стяжаем Часть Аватара Синтеза Кут Хуми ИВДИВО Отца-Человека-Субъекта Отца-человека-землянина каждому из нас.*

*И возжигаясь, вспыхивая, организуясь, преображаясь этим. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 4.194.305-ю ИВДИВО-Цельность Октавной Метагалактики. И становясь в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно в форме Ипостаси пятого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем восемь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас Ядром Огня Изначально Вышестоящего Отца и явлением Частью Изначально Вышестоящего Отца «Я Настоящего» степени реализации пятым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас Посвящённым Человеком-Учителем Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, вспыхиваем.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжая Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас Октавной Метагалактики. И возжигаясь, вспыхивая, развёртываясь им, стяжаем Я Настоящего Посвящённого Человека-Учителя Октавной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца трансляцию всех имеющихся Компетенций каждого из нас в Октавную Метагалактику Изначально Вышестоящего Отца. И также просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас трансляцией четырёх ИВДИВО-зданий каждого из нас с развёртыванием их явления в Октавной Метагалактике.*

*И вспыхивая этим мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, и фиксируем здание Тонкого мирового тела на вершине Тонкого мира Октавной Метагалактики. Здание Метагалактического мирового тела на вершине Метагалактического мира Октавной Метагалактики. Здание Синтезного мирового тела на вершине Синтезного мира Октавной Метагалактики и частное ИВДИВО-здание каждого из нас, четвёртое, фиксируем в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца на вершине Октавной Метагалактики.*

*И вспыхивая этим мы, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем преображение каждого из нас на явление трёх видов Жизни в каждом из нас Человека, Компетентного и Полномочного ракурсом достигнутой Антропности, Потенциала, Ученичества. Компетентности и Полномочности в Октавной Метагалактике Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас собою.*

*И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в этом преображении, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. В благодарности к Изначально Вышестоящему Отцу возвращаемся в зал ИВДИВО. И становясь, развёртываясь пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, мы синтезируемся своим Хум с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. и стяжаем Огонь, Синтез, Ивдивость и Условия ночной синтез деятельности в подготовке и переподготовке каждого из нас между двумя днями пятого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь Огнём, Синтезом, Ивдивостью и Условиями. В этом Огне из зала ИВДИВО эманируем всё стяжённое, возожжённое, развёрнутое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в Подразделение ИВДИВО Красноярск. Эманируя в ИВДИВО каждого, переходим в своё личное индивидуальное здание в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца в вершинное здание.*

*Развёртываемся в рабочем кабинете, самый высокий этаж и становимся около рабочего стола. Подходим к рабочему столу, садимся за рабочий стол. Перед каждым из нас на рабочем столе лежит лист формата А4 с Планом Синтеза ночной подготовки, переподготовки каждого из нас пятым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. У каждого своя индивидуальная также подготовка, переподготовка будет. И мы остаёмся здесь, всем своим сознанием возвращаемся сюда в физическую реализацию, в данный физический зал, выходим из практики. Аминь.*

*То есть остаёмся там вышестоящим телом на подготовку ночную, переподготовку, выходим из практики.*

**2 день часть 3**

**(время: 00:32:54 - 00:48:52)**

# Практика № 5 Тренинг с книгами Дхарм и Карм. Тренинг с Мечом

*Мы возжигаемся всей ночной подготовкой каждым из нас. Ночная подготовка тоже проходила в Огне и Синтезе. И вспыхивая всей концентрацией Огня и Синтеза, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 4.194.240-ю ИВДИВО Цельность Октавной Метагалактики. И становясь, развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь в форме Ипостаси пятого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, телесно.*

*Приветствуем, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Синтезируясь своим Хум с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И по итогам ночной подготовки каждого из нас, и в завершении работы с Духом каждого из нас, мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь по завершении любых кармических связей, узлов, дхармических связей, узлов, вольно или не вольно сформированными каждым из нас, просим завершить их действие. Просим завершить действия к ним кармы и дхармы и завершить Дхамму Созидания пятой расы предыдущей эпохи в каждом из нас и в синтезе нас.*

*И возжигаясь, вспыхивая, мы в синтезе с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, переходим в зал Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Мории 4.194.238-ю ИВДИВО-Цельность. Мы заходим в зал книг дхармических и кармических.*

Вы скажете, как бы вот, а кармы-то нет и дхармы нет. Но дело в том, что есть действия людей в духе, которые поддерживают эти явления, а «по вере и дано тебе будет» и пока живут этими основами. То есть, для них это важно. Если мы уберём у всех, это пережжём, то извините, это нарушение свободы воли их будет, и соответственно, не корректные действия по отношению к ним. Здесь вот нужна именно свобода воли и, что человек сам устремляется на завершение любых кармических и дхармических узлов и взаимодействий.

*Мы синтезируемся с* *Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Морией. Вот организуясь в зале, каждый становится на своё иерархическое место, вы прямо притягиваетесь к нему. Можно увидеть, что каждый стоит, и мы стоим в шахматном порядке по отношению друг друга, и перед каждым из нас стоит пюпитр. И вот сейчас смотрим, Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Мория фиксирует каждому из нас какую-то книгу кармы, и просто смотрим.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Мория, и стяжаем Синтез Мудрости Изначально Вышестоящего Отца. Мы её не читаем, просто смотрите её по размерам. Зачем её читать, зачем в это вникать, зачем это нужно. И можно ещё увидеть, что книги кармы и дхармы ещё лежат около пюпитра, около ног. Посмотрите, в стопке, то есть они разъединены на две. Есть очень такие старые, старые прямо такие, знаете, книжка такая уже и пожелтевшие листы и края у неё не очень, но до сих пор держимся, представляете сколько воплощений.*

*И мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Мория, просим завершить в каждом из нас и синтезе нас действия кармических, дхармических книг, и просим сжечь их, а положительный опыт духа каждого из нас просим перевести в силу каждого из нас. И вот можете видеть, как книги сжигаются, но в этот момент идёт, как раз насыщение каждого из нас силой, и доводим эту силу до физического тела каждого из нас.*

И вот перед каждым из нас осталась тоненькая книжечка, тоненькая книжечка, она сейчас лежит на пюпитре. Смотрим. Это не то, что нам оставили карму какую-то или ещё что-то, но есть те записи, есть те записи в духе, которые как раз таки и формируют причину, что бы мы жили. Увидели? Открывается страница. И попробуйте прочитать, устремитесь прочитать или впитать. Для того, чтобы читать, чтобы видеть, что необходимо? - максимально проникнуться средой, атмосферой, напитаться той концентрацией субъядерного состава, Огнём, Синтезом. И вот там, может и написано быть даже не на русском языке. У кого-то на арабском, прямо у кого-то чётко видна арабская вязь. Попросите перевести на русский, или попросите голограммой развернуть, как некой картинкой, причём если картинка разворачивается, то она живая. Может даже через это, то есть, она не статична, она динамичная. И смотрим, как она по сердцу вам, не по сердцу.

*И, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Огонь, Синтез, Ивдивность, и Условия на реализацию в преодолении данной записи. Ещё раз – это не то, что она плохая там эта запись или не ещё что-то, просто вам нужно будет, есть такие, совершить какие-то действия. Увидели? Это не обязательно Должностно Полномочных, может где-то по жизни что-то завершить, может что-то ещё сделать. Здесь вот как раз ваша нужна решимость. Есть.*

*И мы, возвращаемся, благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Морию. Возвращаемся в зал Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и, стяжаем План Синтеза в реализации данной записи каждым из нас.*

Вот увидьте, пожалуйста, что это не негатив, не позитив, у Отца нет плохого или хорошего, есть просто то, что нам необходимо в жизни пройти как некий этап нашего роста и развития. А то некоторые прямо вот внутри не соглашаются: как же так сказали, что нет. Да, нет кармы, но зато у нас есть что? – причина жить дальше. Ладно.

*Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, становимся 4.194.305-й ИВДИВО-Цельности Октавной Метагалактики. Синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом и, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца перевести и преобразить все лучшие записи Духа накопленные, наработанные в веках каждым из нас в Силу каждого из нас. И синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Эволюционную Силу развития ракурсом антропности, то есть, от Человека ИВДИВО до Отца каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, преображаясь этим.*

*В этом явлении развёртываемся Телом Духа в каждом из нас пред Изначально Вышестоящим Отцом. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая в Тело Духа каждого из нас 512 архетипических частей в росте и развитии Духа каждого из нас. И Духа каждого из нас в октавно-метагалактических условиях жизни и бытия шестой метагалактической расы человечества Планеты Земля каждым из нас и синтеза нас собою.*

*И вспыхивая этим, организуясь эволюционной силой развития каждого из нас, организуясь 512-рицей частей в Теле Духа каждого из нас. Мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом и, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся им. И в этом преображении, ещё глубже проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца в Тело Духа каждого из нас Меч Воли Изначально Вышестоящего Отца.*

*Меч зависает пред нами, пред каждым из нас. Он обоюдоострый. В центре Меча есть такая, как выемка и там фиксируется Воля Изначально Вышестоящего Отца. Посмотрите на рукоятку Меча, мощная рукоятка такая, даже с какими-то записями. И Меч берём в правую руку, Меч массивный, можете, если кому тяжело держать одной рукой, можете взять в две руки. И сейчас Меч направляем под углом к Мечу Изначально Вышестоящего Отца. Изначально Вышестоящий Отец тоже свой Меч протягивает, и мы сопрягаемся, прикасаемся кончиками Меча к Мечу Изначально Вышестоящего Отца.*

*Вот посмотрите, как по этому желобку, по Мечу истекает Воля Изначально Вышестоящего Отца и через руку начинает заполнять наше тело. И заполняясь Волей Изначально Вышестоящего Отца, впитываем Меч в позвоночный столп каждого из нас, каждым из нас и вспыхиваем телесно Телом Духа Волей Изначально Вышестоящего Отца, выраженной в форме Меча каждого из нас. Кончик Меча упирается в трикутти в головном мозге, рукоятка Меча в основе крестца, где копчик есть - туда становится. И возжигаемся Телом Духа, Мечом, Волей Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца преображаюсь им. И в этом преображении каждого из нас, мы просим Изначально Вышестоящего Отца скоординировать преображённое Тело Духа каждого из нас с физическим телом каждого из нас. Мы просим преобразить каждого из нас этим. И возжигаясь, вспыхиваем, организуясь, преображаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца и преображаясь им, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Мория. Возвращаемся в физическую реализацию. И физически телесно развёртываясь всей концентрацией потенциала Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в подразделение ИВДИВО Красноярск и эманируем в ИВДИВО каждого. Выходим из практики. Аминь.*

**2 день часть 3**

**(время: 01:11:25- 01:26:35)**

# Практика №6 Преображение тела Духа в явлении Я-Есмь ракурсом шестой метагалактической расы, расширение внутренней организации на явление внутреннего мира синтезом пяти миров человека новой эпохи Изначально Вышестоящим Отцом, стяжание Человечности Изначально Вышестоящего Отца

*Мы возжигаемся всей концентрацией Синтеза, вспыхивая всем Синтезом своим, будем работать с телом Духа. То есть работа с телом Духа продолжается. Сейчас мы адаптировались, физически сорганизовались скоординировались с телом Духа. И переходим в зал Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь 4.194.240-ую ивдиво-цельность Октавной Метагалактики. И, становясь, развертываясь пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь телом Духа каждого из нас каждым из нас, мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь формой Ипостаси Пятого Синтеза, кто пришли только на второй день, возжигаем, стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми, организуемся, оформляемся, встраиваемся в линию огня Пятого Синтеза и синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжая Синтез синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь преображения тела Духа каждого из нас в явлении Я-есмь каждого из нас с переходом и с переключением из предыдущей эпохи развития или пятой расы, просим переключить и перевести рост и развитие каждого из нас ракурсом шестой метагалактической расы Изначально Вышестоящим Отцом и просим завершить действие Я-есмь каждого из нас в троичном его явлении как: Я-физика, Я-низшее, Я-высшее и перевести их выражение на координацию в организации внутреннего мира Человека-Землянина и всего человечества планеты Земля в целом на новую организацию Я-есмь каждого из нас в развитии Я-есмь синтезного каждого из нас.*

*И возжигаясь, вспыхивая, организуясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 4.194.305-ую ивдиво-цельность Октавной Метагалактики, становясь и развёртываясь в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме Ипостаси Пятого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно каждым из нас.*

*Мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем пять синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас в* *расширении внутренней организации каждого из нас на явление внутреннего мира синтезом пяти миров человека новой эпохи Изначально Вышестоящим Отцом по образу и подобию Изначально Вышестоящего Отца, расширением внутренней организации каждого из нас минимально на пяти архетипическое явление и синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь пятью синтезами Изначально Вышестоящего Отца, завершаем действие ученичества предыдущей эпохи в каждом из нас и просим Изначально Вышестоящего Отца перевести Я-физическое каждого из нас на явление Я-энергии в организации физическим миром синтезфизически архетипически собою Октавной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца, степенью реализации каждым из нас Посвященным-Человеком-Учителем.*

*Возжигаемся и развёртываемся Я-есмь, охватывая 1.048.576 ивдиво-цельностей каждым из нас и расширяя Я-энергии на данный масштаб, вспыхивая им и вспыхивая Я-есмь энергия каждым из нас, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем преображение Я-низшего каждого из нас в переводе на современные метагалактические условия жизни и развития в организации Тонким миром Октавной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь явлением Я-есмь свет и вспыхивая тонко-физически в синтезе явления двух Я-есмь: Я-есмь энергии, Я-есмь свет Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, и возжигаемся синтезом Тонкого и Физического мира в цельности, развёртываясь и охватывая 2.097.152 ивдиво-цельности собою каждым из нас и продолжая расширение внутренней организации каждого из нас, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим преобразить Я-высшее каждого из нас на явление Я-есмь Духа Изначально Вышестоящего Отца и организуясь явлением Метагалактического мира Октавной Метагалактики каждым из нас и синтеза нас.*

*И расширяясь на явление Метагалактического мира охватом 3.145.728-ми ивдиво-цельностей каждым из нас и продолжая преображаться Изначально Вышестоящим Отцом, ещё глубже синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца явление Я-есмь Огонь, расширяясь на Синтезный мир Октавной Метагалактики. И, вспыхивая 4.194.304-мя ивдиво-цельностями каждым из нас и синтеза нас собою, просим у Изначально Вышестоящего Отца организацию однородного явления четырёх миров Октавной Метагалактики в росте и развитии внутреннего мира человека Октавной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас.*

*И стяжаем Я-есмь синтезное каждому из нас в теле Духа каждого из нас. И синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца преображаемся им. И, вспыхивая Я-есмь синтезное каждым из нас, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем стратагемию развития Я-синтезного Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, в шестерице реализации ракурсом антропного явления, потенциала, Ученика, Человека Изначально Вышестоящего Отца, Компетентного и Полномочного каждому из нас и синтеза нас.*

*И возжигаясь, вспыхиваем, преображаясь этим мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца в преображении каждого из нас этим, прося Изначально Вышестоящего Отца адаптировать Я-синтезное каждого из нас к каждому из нас и каждого из нас к Я-синтезному Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхиваем Я-синтезным Изначально Вышестоящего Отца физически телесно собою каждым из нас и, возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжая восемь синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем каждому из нас в росте и развитии Духа каждого из нас восьмерицу человечности, стяжая достоинство Изначально Вышестоящего Отца, ответственность Изначально Вышестоящего Отца, полезность Изначально Вышестоящему Отцу, порядочность Изначально Вышестоящим Отцом, тактичность Изначально Вышестоящему Отцу, честь Изначально Вышестоящим Отцом, вежливость Изначально Вышестоящим Отцом и уважение Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И возжигаясь, вспыхивая, организуясь, преображаемся этим.*

*И синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом стяжаем человечность Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И преображаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, из зала Изначально Вышестоящего Отца мы эманируем человечность Изначально Вышестоящего Отца, окутывая Планету Земля, эманируем человечность восемь миллиардов с половиной человечеству Планеты Земля.*

*То есть не свою человечность, а человечность Изначально Вышестоящего Отца, развёртываем. Планету Земля мы сейчас можем охватить, у нас есть потенциал, мы с вами сейчас расширялись Духом, на это действовали. И продолжая эманировать человечность Изначально Вышестоящего Отца, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный физический зал и физически вспыхиваем всем стяжённым, эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в подразделение ИВДИВО Красноярск и, эманируя в ИВДИВО каждого, выходим из практики.*

*Аминь!*

**2 день часть 3**

**(время: 02:42:17 – 02:59:10)**

# Практика № 7 Стяжание Части Престол Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание в Часть Престол 512 Синтезов Прав Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание насыщения Части Престол Человечностью Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Ведущего Смысла Жизн в Часть Престол Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание синтезирования и творения Части Прапрестол Изначально Вышестоящего Отца

*Возжигаемся всей концентрацией Синтеза. Вспыхиваем всем Синтезом своим. И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 4 миллиона 194 тысячи 240-й ивдиво-цельности, становясь и развёртываясь в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами. Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме Ипостаси пятого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*Мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтез нас.*

*И, возжигаясь, вспыхивая, организуясь этим, мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас и синтез нас на явление 389-й Части – Престол Отца-Человека-Землянина в каждом из нас. И, возжигаясь, вспыхивая, организуемся этим. Так же просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Части – Прапрестол Изначально Вышестоящего Отца, 133-ей каждым из нас.*

*И, возжигаясь, вспыхивая, организуясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Натан Амалия и переходим в зал сначала Части Престол.*

*Развёртываемся, приветствуем Аватара Синтеза Натана. Синтезируемся Хум в Хум и стяжаем Синтез Смысла Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Прямо проникаясь Синтезом Смысла Изначально Вышестоящего Отца, насыщаясь им, смотрим в центровке зала* *Сфера, в которой развёрнута Часть Престол, в её, можно так сказать, эталонном выражении.*

Смотрим. Она не статична, она динамичная Сфера. Внутри неё, если посмотреть, с одной стороны, как разряды, но это не разряды – это как раз действие естественно направляющих функций, которые вызывают соответствующее явление сил. Это разнообразие сплетений, как некое витиё или вязь, которая оформляется там. И причём, она, смотрите, она не ввязывается и не завязывается в узлы. А это, как бы, пересинтезирование между ними идёт. Работа закончилась. Идёт переключение на следующее. То есть можно сказать, что такое узел. То, в чём мы, мягко говоря, к чему привязались. Да. К чему. Вот эта привычка, которая приводит, как раз таки, к узловым моментам и формируются узлы. Сами по себе, что силы, что естественно управляющие функции в узлы не завязываются. Есть. Увидели.

*Прямо впитываем этот образ действия Престола. Он такой ярко красного, раскалённого цвета, если кто-то в цветовой гамме воспринимает. Проживите от него эманации силового потока. О чём мы с вами говорили, как он действует. Некая мощь, такая сила от него исходит, когда действует сила. Проникаемся данным явлением.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 4 миллиона 194 тысячи 305-ю ивдиво-цельность. И, становясь, развёртываясь в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме Ипостаси пятого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно каждым из нас.*

*Мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом и, стяжая два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас на явление двух Частей: Престола Отца-Человека-Землянина в каждом из нас и Части – Прапрестол Отца-Человека-Землянина Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И, возжигаясь, организуясь, вспыхивая, преображаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и входим в синтезирование, творение в каждом из нас Части Престол Отца-Человека-Землянина Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжая 4 миллиона 194 тысячи 304 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем концентрацию Ядер Синтеза по количеству видов организации материи в формировании Ядра Синтеза Части Престол Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в развёртывании 4 миллионов 194 тысяч 304-х Сфер оболочек Части Престол*** *каждому из нас, где в каждую Сферу оболочки Части Престол идёт от Изначально Вышестоящего Отца насыщение Естественно Направляющими функциями и концентрированно идёт наделение каждого из нас минимально Базовыми 512-ю видами Сил по количеству Базовых 512-ти Частей каждым из нас.*

Если раньше минимально базовое явление сил было – это восемь-семь в зависимости от того, как был развит человек. Кто-то двумя был, кто-то одной, то мы сейчас переходим на Базовое явление 512-рицы видов Сил каждому из нас. Соответственно, разнообразие этих Сил фиксируется в каждую из Сфер оболочек 4 миллионов 194 тысяч 304-х явлений Сфер оболочек.

*И в организации престольно-образующих Сил в каждом из нас, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и, стяжая 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем в Часть Престол каждого из нас 512 Синтезов Прав Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас. И, возжигаясь, организуясь Правами и, самоорганизуясь престольно-образующими Силами в каждом из нас*.

Кстати, очень хорошая «защита от дурака» – 512 Ядер Прав, что будет способствовать, чему? Как раз таки, исполнению, с одной стороны, как говорят заветов Изначально Вышестоящего Отца, а с другой стороны – не убий. У тебя нет Права. Не ты давал жизнь, и ты не имеешь права отбирать. Кстати, это очень важный момент.

*И, возжигаясь, вспыхивая Правами Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, развёртываемся явлением Части Престол Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Сейчас мы стяжали с вами Человечность Изначально Вышестоящего Отца.*

*Сейчас, возжигаясь, вспыхивая Человечностью Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем насыщение Части Престол в каждом из нас Человечностью Изначально Вышестоящего Отца. И, синтезируясь своей Частью Престол с Частью Престол Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца реплицировать свою Часть Престол в Часть Престол каждого из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас этим.*

*И в этом преображении максимально в глубине слиянности и спекания Синтеза с Изначально Вышестоящим Отцом, мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем Ведущий Смысл Жизни каждому из нас в Часть Престол Изначально Вышестоящего Отца*** *каждого из нас. Ведущий Смысл Жизни каждого из нас входит в центровку Части Престол в центральное Ядро Части Престол.*

*И, организуясь, вспыхивая, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца преображения каждого из нас Частью Престол Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь, вспыхивая, организуясь, мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас синтезированием и творением Части Прапрестол Отца-Человека-Землянина Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И, возжигаясь, вспыхивая, организуясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем концентрацию явления Синтеза.*

Возвращаемся к Части Престол.

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4 миллиона 194 тысячи 304 Смысла Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас*** *и синтез нас в активации дееспособности Части Престол в каждом из нас. Возжигаемся, преображаемся этим.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование и творение Части Прапрестол Изначально Вышестоящего Отца*** *каждого из нас*.

*И, возжигаясь, входя в Сотворение Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16-рицу цельности Прапрестола каждого из нас, стяжая:*

*Прапрестол Отца Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас,*

*Прапрестол Аватара Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас,*

*стяжаем Прапрестол Владыки Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас,*

*стяжаем Прапрестол Учителя Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас,*

*стяжаем Прапрестол Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Прапрестол Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас,*

*стяжаем Прапрестол Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас,*

*стяжаем Прапрестол Человека Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, стяжая Всеединый, Однородный, Совершенный, Архетипический, Октавный, Метагалактический, Цельный Прапрестол Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем Прапрестол Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас.*

*И, возжигаясь, вспыхивая, развёртываясь явлением Части Прапрестол Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, мы синтезируемся своей Частью Прапрестол с Частью Прапрестол Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца реплицировать свою Часть в Часть каждого из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас этим.*

*И, возжигаясь, вспыхивая, организуясь, преображаясь, мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в этом преображении мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Натан Амалия и* *просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Натан Амалия, стяжая Синтез Смысла Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Прасмысла Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, научить применению Частью Престол каждого из нас, а также помочь разработать Части Престол и Прапрестол каждого из нас и синтеза нас.*

*И, возжигаясь и преображаясь этим, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Натана Амалии два Плана Синтеза разработки Частей, разработки Части Престол Отца-Человека-Землянина Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и каждым из нас и разработки Части Прапрестол Отца-Человека-Землянина Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и каждым из нас.*

*И, возжигаясь, организуясь, вспыхивая, преображаясь этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, Натана Амалию.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный физический зал и, физически вспыхивая всем стяжённым, возожжённым, явленным, мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. Эманируем в подразделение ИВДИВО Красноярск. И эманируя в ИВДИВО каждого, выходим из практики. Аминь.*

**2 день часть 4**

**(время: 00:43:56 – 00:56:24)**

# Практика № 8 Синтезирование и творение двух Частей Стандартами 5-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца: Причинного Тела, с формированием и организацией во внутренней организации каждого Причинной Метагалактики. Стяжание 4.194.304-х Причин Изначально Вышестоящего Отца в росте и развитии дееспособности Причинным Телом. Синтезирование и творением Прапричинного Тела Отца Человека-Землянина Изначально Вышестоящего Отца

*И мы возжигаемся всей концентрацией Синтеза, каждым из нас. И каждым из нас мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 4.194.240-ю ивдиво-цельность и, становясь, развёртываясь пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, в форме Ипостаси 5-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, два Синтеза Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас.*

*Мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас на явление Причинного Тела с развёртыванием Причинной Метагалактики во внутренней организации каждого из нас, а также преобразить нас на явление Прапричинного тела Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь, вспыхивая этим, мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, 4.194.305-ю ивдиво-цельность Октавной Метагалактики, становясь, развёртываясь в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И, возжигаясь двумя Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и двумя Синтезами Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас собою, мы просим Изначально Вышестоящего Отца* ***преобразить*** *каждого из* ***нас******синтезированию и творению в каждом из нас двух Частей Стандартами 5-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца: Причинного Тела, с формированием и организацией во внутренней организации каждого из нас Причинной Метагалактики, и синтезированием, и творением в каждом из нас Прапричинного Тела Изначально Вышестоящего Отца****.*

*И, возжигаясь, вспыхивая, организуясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 4.194.304 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, организуясь ими,* ***стяжаем Ядро Синтеза Части Причинное Тело Изначально Вышестоящего Отца****, и* ***на это Ядро Синтеза Причинного Тела каждого из нас, начинаем магнитить вещество Причинной Материи Октавной Метагалактики****.*

*И здесь нам в помощь престольно-образующие Силы. И включённостью Частью Престол в каждом из нас, начинаем наблюдать процесс формирования Причинной Материей Причинного Тела в каждом из нас. И здесь можно увидеть и действие Естественно- направляющих Функций и включённость Сил. Обратите внимание, что включаются пятьсот двенадцать Сил в отражении 512-рицы Базовых частей, то есть Архетипических частей каждого из нас. По каждому из нас отдельная Сфера или отдельный Куб Синтеза, в котором идёт процесс формирования, синтезирования, творения Причинного Тела в каждом из нас.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем 4.194.304 Причины Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в росте и развитии дееспособностью Причинным Телом*** *каждым из нас, в умении видеть Причины, распознавать их, различать, переформатировать, пересинтезировать, формировать новые Причины. То есть в принципе, тоже создание или созидание новых Причин, творение новых Причин, это творческий процесс.*

*И, организуясь Причинным Телом Отца Человека-Землянина Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом. И, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в этом преображении, синтезируясь Причинным Телом с Причинным Телом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, творение в каждом из нас, во внутренней организации каждого из нас Причинной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, расширяем внутреннюю организацию каждого из нас, преображая внутренний Космизм каждого из нас на явление Причинной Метагалактики. Мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, и, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим.*

*И, возжигаясь Причинным Телом, как Частью каждого из нас, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываемся Причинным Телом во взаимокоординации с физическим телом каждого из нас. И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им*.

*И в этом преображении мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез, Творение Прапричинного Тела Отца Человека-Землянина Изначально Вышестоящего Отца*** *в каждом из нас.*

*И, вспыхивая этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и, творясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся на явление Прапричинного Тела в каждом из нас. И в этом преображении каждым из нас, стоя перед Изначально Вышестоящим Отцом, насыщаем Причинное Тело каждого из нас.*

*Набор причин каждому из нас: причина жить, причина существовать, причина бытовать, причина быть Человеком, давайте так. Причина Посвящённого. Причина Служащего. Причина Ипостаси. Причина Учителя. Причина Владыки. Причина Аватара. Причина Отца, Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И разные виды причин в каждом из нас. И, соответственно,* ***в Прапричинное Тело также******стяжаем пакет Прапричин****. Как возможность выхода запредельности разных форм существования жизни и бытия в Октавно-Метагалактических условиях Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас и Синтезом нас.*

*И, возжигаясь, организуясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в этом преображении мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Германа Ирэн, возвращаемся в физическую реализацию и физически, телесно, возжигаясь и развёртываясь Причинным Телом Отца Человека-Землянина в каждом из нас. И, развёртываясь Прапричинным Телом Отца Человека-Землянина Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*Физически попроживайте, как одно тело развернулось, как Пра-Причинное Тело развернулось. Ярче, наверное, проживалось, скорее всего, Пра-Причинное Тело. Почему-то вот, ну и оно более физичное такое. Вот как-то плотность в нём более высокая, да. То есть качество разное, но, тем не менее, да.*

*И мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, эманируем в подразделение ИВДИВО Красноярск, и эманируя в ИВДИВО каждого, выходим из практики.*

*Аминь.*

**2 день часть 4**

**(время: 01:18:29-01:35:56)**

# Практика №9 Стяжание ИВДИВО-тела смысл и ИВДИВО-тела прасмысл Отца-человека-землянина Изначально Вышестоящего Отца

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь и переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 4 миллиона 194 тысячи 240-ую ивдиво-цельность и становясь, развёртываясь в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь в форме Ипостаси 5-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и стяжая два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, два Синтеза Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Мы синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем Огонь, Синтез, Ивдивность и Условия преображения каждого из нас на синтезирование и творение в каждом из нас ИВДИВО-тела смысл и ИВДИВО-тела прасмысл Отца-человека-землянина Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, вспыхивая.*

Вот сейчас даётся возможность пообщаться с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и запросить: «А в чём смысл ИВДИВО? В чём смысл Подразделения?» Ну, например, в котором вы служите.

*И напитываемся смыслами Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца напрямую от Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в организации и творении в каждом из нас ИВДИВО-тела смысл Изначально Вышестоящего Отца и ИВДИВО-тела прасмысл Изначально Вышестоящего Отца.*

*И проникаясь смыслами Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 4 миллиона 194 тысячи 305-ую Ивдиво-цельность, и становясь, развёртываясь перед Изначально Вышестоящим Отцом телесно в форме Ипостаси 5-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас собою, мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом и возжигаясь двумя Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и двумя Синтезами Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас синтезированием и творением в каждом из нас двух частей согласно Стандарту 5-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь Стандартом 5-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь всем Синтезом своим, и проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, входим в процесс синтезирования и творения в каждом из нас ИВДИВО-тела* *смысл Отца-человека-землянина Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и возжигаясь, вспыхиваем. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 4 миллиона 194 тысячи 304 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4 миллиона 194 тысячи 304 ядер Синтеза в формировании ядра Синтеза в теле Части ИВДИВО-тело смысл Отца-человека-землянина Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И на эту концентрацию телесной организации мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем организацию 4 миллиона 194 тысячи 304-х сфер-оболочек ИВДИВО-тела смысла Отца-человека-землянина Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и возжигаясь вспыхиваем, преображаясь. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем в ИВДИВО-тело смысл Отца-человека-землянина Изначально Вышестоящего Отца 4 миллиона 194 тысячи 304 смыслов Изначально Вышестоящего Отца и организуясь, оформляясь ИВДИВО-тело смыслом Отца-человека-землянина Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтез нас. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Стратагемию развития в умении формировать, вырабатывать, складывать смыслы по образу и подобию Изначально Вышестоящего Отца, в воле Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и синтеза нас собою. И сейчас синтезируемся своей частью ИВДИВО-тело смысл Отца-человека-землянина с ИВДИВО-тело смысла Изначально Вышестоящего Отца и прямой репликацией Части Изначально Вышестоящего Отца в часть каждого из нас, организуемся Частью ИВДИВО-тело смысл Отца-человека-землянина Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и каждым из нас синтезфизически телесно, преображаясь на её явление и организуясь ею, данной частью, насыщаясь смыслами Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И синтезируясь Хум в Хум Изначально Вышестоящего Отца стяжаем смысл 64-х фундаментальностей Огня Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтеза нас, стяжая смысл Синтеза, смысл Воли Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, стяжая смысл Мудрости, смысл Любви, смысл Творения, смысл Созидания, смысл Репликации, смысл Жизни, смысл Воскрешения, смысл Я-есмь, смысл Генезиса, смысл Человечности, смысл Служения, смысл Вершения, смысл Практики, смысл Могущества Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Стяжаем смысл Ивдивности, смысл Сверхпассионарности Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Стяжаем смысл Истинности Изначально Вышестоящего Отца, смысл Окскости Изначально Вышестоящего Отца, смысл Красоты Изначально Вышестоящего Отца, смысл Константы, смысл Знания, смысл Меры Изначально Вышестоящего Отца, смысл Стандартов Изначально Вышестоящего Отца, смысл Законов, Императивов, смысл Аксиом, смысл Начал, смысл Принципов, смысл Методов, смысл Правил Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И возжигаясь, проникаясь, уплотняясь ими, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем смысл Огня Изначально Вышестоящего Отца, смысл Духа Изначально Вышестоящего Отца, смысл Света Изначально Вышестоящего Отца, смысл Энергии Изначально Вышестоящего Отца, смысл Субъядерности, смысл Формы, смысл Содержания, смысл Поля, смысл Времени, смысл Пространства, смысл Скорости, смысл Мерности, смысл Воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Отцом в каждом из нас, смысл Самоорганизации, смысл Эманации, смысл Вещества Изначально Вышестоящего Отца, смысл Условий, смысл Пробуждения, смысл Имперации, смысл Взгляда, смысл Синтезначал, смысл Основы, смысл Параметода Изначально Вышестоящего Отца, смысл Мощи, смысл Права, смысл Идеи, смысл Сути, сам Смысл как таковой, смысл Мысли, смысл Чувства, смысл Ощущения и смысл Движения Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И организуясь, возжигаясь, преображаясь явлением Части ИВДИВО-тело смысл Отца-человека-землянина Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. И в этом преображении мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Части ИВДИВО-тело прасмысл Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом проникаемся синтезированием и творением в каждом из нас Изначально Вышестоящим Отцом Части ИВДИВО-тело прасмысл Отца-человека-землянина Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и каждым из нас. И синтезируясь своей частью ИВДИВО-тело прасмысл Отца-человека-землянина Изначально Вышестоящего Отца с Частью ИВДИВО-тело прасмысл Отца-человека-землянина Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас прямой репликацией Части Изначально Вышестоящего Отца в нашу часть, мы возжигаемся и преображаемся ИВДИВО-тело прасмысл Отца-человека-землянина Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И в этом преображении мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И оставаясь в зале Изначально Вышестоящего Отца, из зала Изначально Вышестоящего Отца мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Прохор Лолита. И стяжая Синтез ИВДИВО-тела смысла Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО-тела прасмысла Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Прохор Лолиты два Плана Синтеза, разработки, тренировки и применимостью синтездеятельностью ИВДИВО-тела смысла Отца-человека-землянина и ИВДИВО-тела прасмысла Отца-человека-землянина Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас собою. И вспыхивая Планом Синтеза действия, разработки и роста, и развития в каждом из нас явления двух частей Стандарта 5-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Прохора Лолиту и в благодарности к Изначально Вышестоящему Отцу, Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь, Прохор Лолита возвращаемся в физическую реализацию в данный физический зал и физически развёртываясь вновь стяжёнными частями ИВДИВО-тело смысла Отца-человека-землянина Изначально Вышестоящего Отца координируем часть и с ИВДИВО каждого из нас, и с физическим телом каждого из нас, физически вспыхиваем, возжигаясь преображаемся ей. Далее развёртываемся явлением части ИВДИВО-тело прасмысла Изначально Вышестоящего Отца и также координируем со сферой ИВДИВО каждого, каждого из нас. И координируемся своим физическим телом с развёртываемой частью ИВДИВО-тело прасмысла Изначально Вышестоящего Отца и физически возжигаясь, вспыхивая преображаемся этим явлением, эманируя всё стяжённое и возожжённое, явленное, развёрнутое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в Подразделение ИВДИВО-Красноярск и эманируя в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, выходим из практики.*

*Аминь.*

**2 день часть 4**

**(время: 01:55:53 – 02:05:00)**

# Практика №10 Наделение Компетенциями Стандарта 5–го Синтеза и Полномочиями Совершенств, стяжание Станцы, Абсолюта, Пути, Эталона, Тезы, Стати и Синтеза Посвященного Человека-Учителя Изначально Вышестоящего Отца

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 4 миллиона 194 тысячи 240-ю ИВДИВО-цельность.*

Вот сейчас посмотрите на сколько легко и свободно туда выходим, как к себе домой уже, проторённой дорожкой.

*Становимся, развертываемся в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, в форме Ипостаси пятого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно каждым из нас.*

*И синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми, Фаинь. стяжая Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь вспыхивая преображаясь им, мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь преобразить каждого из нас и синтез нас на нашу реализацию степенью подготовки Посвящённого Человека-Учителя Изначально Вышестоящего Отца, явлением тела Отца-Человека-Землянина Октавной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и синтез нас.*

*И возжигаясь вспыхивая, развёртываясь всей концентрацией огня и синтеза каждым из нас собою, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 4 миллиона 194 тысячи 305-ю ИВДИВО-цельность Октавной Метагалактики, становясь, развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме Ипостаси пятого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно каждым из нас и синтез нас.*

*Мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас на явление тела Отца-Человека- Землянина Октавной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца ракурсом реализации Посвящённого Человека-Служащего Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и каждом из нас собою, и преобразить каждого из нас наделением четырьмя Компетенциями Стандарта пятого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, первым Метапланетарным Полномочием Совершенств, первым ИВДИВО Метапланетарным Полномочием Совершенств, первым Метагалактическим Полномочием Совершенств, и первым ИВДИВО Метагалактическим Полномочием Совершенств Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И возжигаясь, вспыхивая, организуясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжая четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь ими, входим в преображение каждого из нас, наделением каждого из нас первым Метапланетарным Полномочием Совершенств, и возжигаясь, вспыхиваем, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 4 миллиона 194 тысячи 304 Иерархии Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и наделяемся первым Метапланетарным Полномочием Совершенств каждым из нас, и вспыхивая данной Компетенцией, возжигаясь, развёртываясь ею, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца преображаемся первым Метапланетарным Полномочием Совершенств Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И возжигаясь, вспыхиваем, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 4 миллиона 194 тысячи 304 Иерархии Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и наделяемся первым ИВДИВО Метапланетарным Полномочием Совершенств, возжигаясь, преображаемся им, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжая 4 миллиона 194 тысячи 304 Иерархии Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, наделяемся первым Метагалактическим Полномочием Совершенств, и возжигаясь, развертываясь данным явлением, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 4 миллиона 194 тысячи 304 Иерархии Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и наделяемся первым ИВДИВО Метагалактическим Полномочием Совершенств и вспыхивая четырьмя Ядрами Синтеза четырёх видов Компетенций по стандарту первого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем каждому из нас тело Отца- Человека-Землянина Октавной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, вспыхивая, преображаемся ей.*

*И в этом преображении каждым из нас, мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца преображаемся и развёртываясь телом Отца- Человека-Землянина Изначально Вышестоящего Отца, входя и развёртываясь степенью реализации Посвящённого Человека-Учителя в каждом из нас, мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Станцу, Абсолют, Путь, Эталон, Тезу, Стать, и Синтез Посвященного Человека-Учителя Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтез нас, стяжаем шестнадцатирицу ИВДИВО-разработки Посвящённого Человека-Учителя Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, и стяжаем щестнадцатирицу ИВДИВО-развития Посвященного Человека-Учителя Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезу нас.*

*И возжигаясь, вспыхиваем, преображаемся этим. И в этом преображении мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжая, возжигаясь и преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми, Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию, в данный физический зал, и физически вспыхиваем всем стяжённым, эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в подразделение ИВДИВО Красноярск и эманируя в ИВДИВО-каждого выходим из практики.*

*Аминь.*

**2 день часть 4**

**(время: 02:14:23 – 02:27:36)**

# Практика №11 Отпускание Ипостасных тел, Трансвизорных тел и Синтезтел в Истинной Метагалактике ИВО. Стяжание Ипостасных тел, Трансвизорных тел и Синтезтел в Октавной Метагалактике ИВО

*Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Истинной Метагалактики и переходим в зал ИВДИВО 1 миллион 048 тысяч 512-ю синтез-реальность Истинной Метагалактики.*

*Становясь и развёртываясь в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, синтезируясь с нашими Хум с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем преображение каждого из нас освобождением или отпусканием наших стяжённых два месяца назад Ипостасных тел, Трансвизорных тел и Синтезтел в Истинной Метагалактике Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Истинной Метагалактики, становясь и развёртываясь 1 миллион 048 тысяч 577-й синтез-реальности Истинной Метагалактики каждым из нас. Синтезируемся Хум Хум с Изначально Вышестоящим Отцом и, стяжая три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас нашим взаимодействием, а потом отпусканием и освобождением каждого из нас от наших Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел.*

*И вспыхивая этим, стоя в зале Изначально Вышестоящего Отца Истинной Метагалактики, пред нами развёртывается портал, кто стяжали там тела. И мы входим во взаимодействие с 262144-я нашими Ипостасными телами, обмениваемся наработанным опытом каждым из нас.*

*Кто не стяжали, просто смотрите за этим процессом, посмотрите, как развёртывается портал, как идёт взаимокоординация, очень интересно посмотреть со стороны, поэтому пользуйтесь моментом.*

*И мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжая 262144 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Благодарим наши Ипостасные тела за возможность роста и развитие совместного. И отпускаем наши Ипостасные тела в реализацию самостоятельного действия жизни и бытия Истинной Метагалактикой каждым из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхивая 262144 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. И максимально в этом максимальном взаимообмене с Ипостасными телами каждым из нас и в благодарность к ним, мы переключаемся* *на наше взаимодействие с Трансвизорными телами.*

*Открывается следующий портал, и мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 262144 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, входя во взаимообмен с Трансвизорными телами Истинной Метагалактики, возжигаясь всем опытом и передавая всю физичность каждому из нас Трансвизорным телам. Возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. И в благодарности к Трансвизорным телам, отпуская их на реализацию синтездеятельности в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Истинной Метагалактики.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и, стяжая 262144 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, входим во взаимодействие, взаимокоординацию, во взаимообмен с нашими Синтезтелами Истинной Метагалактики, тот же принцип обмена: мы свою физичность направляем, они нам передают весь опыт, который они наработали, накопили в Тонком мире Истинной Метагалактики и в этой взаимокоординации с нашими Синтезтелами, благодарим их, отпускаем их. То есть мы свободны от них, они свободны от нас, и портал закрывается.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, благодарим Изначально Вышестоящего Отца за нашу возможность роста и развития воспитанием Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел Истинной Метагалактики. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Истинной Метагалактики за то, что они помогали нам воспитывать, образовывать, взращивать наши тела.*

*И мы переходим, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, в Октавную Метагалактику. Становясь, развёртываемся в зале ИВДИВО 4 миллиона 194 тысячи 240-й ивдиво-цельности. Мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, преобразить каждого из нас и синтез нас стяжанием Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел каждому из нас в Октавной Метагалактике.*

*И, возжигаясь, вспыхивая этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 4 миллиона 194 тысячи 305-ю ивдиво- цельность Октавной Метагалактики. Синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом и, стяжая 1 миллион 048 тысяч 576 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас Творением Изначально Вышестоящим Отцом 1 миллион 048 тысяч 576-и Ипостасных тел в Синтезном мире Октавной Метагалактики каждому из нас для роста и развития каждого из нас Огнём и Синтезом Октавной Метагалактики.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, входим в Творение 1 миллион 048 тысяч 576 Ипостасных тел ракурсом Синтезного мира Октавной Метагалактики каждому из нас и синтезу нас. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1 миллион 048 тысяч 576 зданий наших Ипостасных тел в развёртывании их на соответствующем виде организации материи. И, возжигаясь, вспыхиваем, организуясь, каждое Ипостасное тело в Синтезном мире, получает здания стандартом Изначально Вышестоящего Отца соответствующей этажности. И тело формируется, созидается, творится в Метагалактическом боксе в медицинской капсуле. И мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, преображаемся им.*

*Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Творением Изначально Вышестоящим Отцом Трансвизорных тел в Метагалактическом мире Октавной Метагалактике каждому из нас. И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом стяжаем 1 миллион 048 тысяч 576 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в Творении для каждого Трансвизорного тела в Метагалактическом мире Октавной Метагалактики здания Частное для жизни Трансвизорного тела в нём и соответственно идёт пока Творение им, Созидание Трансвизорных тел каждого из нас, где тела фиксируются в медицинской капсуле*.

*И, возжигаясь, вспыхивая, организуясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Творением 1 миллион 048 тысяч 576 Синтезтел в Тонком мире Октавной Метагалактики и Созидание им личных индивидуальных зданий.*

*И, возжигаясь, вспыхиваем и синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и проникаясь Огнём, Духом и Светом Октавной Метагалактики Синтеза трёх Миров Синтезного, Метагалактического и Тонкого каждым из нас. Мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом и, стяжая 1 миллион 048 тысяч 576 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать на каждом из нас физический мир Октавной Метагалактики в Синтезе 1 миллион 048 тысяч 576 ивдиво-цельностей.*

*И физически вспыхивая, развёртываясь физически телесно явлением Физического мира Октавной Метагалактики на каждом из нас. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца преображение каждого из нас этим. И, возжигаясь, вспыхивая, преображаясь всем стяжённым, возожжённым и явленным, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца и обращаемся с просьбой к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь о принятии наших Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел на воспитание, обучение, образование Октавной Метагалактикой, и просим преобразить каждого из нас этим.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическую реализацию в данный физический зал и физически фиксируя собою Физический Мир Октавной Метагалактики - проживите его концентрацию собою. Мы эманируем всё стяжённое и возожжённое, явленное в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в Подразделение ИВДИВО Красноярск. И, эманируя в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, выходим из практики. Аминь.*

**2 день часть 4**

**(время: 02:29:19 – 02:38:45)**

# Практика № 12 Итоговая практика

*И мы возжигаемся всей концентрацией Синтеза, двумя днями Пятого Синтеза, наработанного и выработанного каждым из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 4.194.240-ю ивдиво-цельность и становясь, развёртываясь в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь и вспыхивая всем Синтезом своим, мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас и синтез нас Итоговой практикой Пятого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, вспыхивая, организуясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Огонь, Синтез, Ивдивость и Условия на преображение каждого из нас Итоговой практикой Пятого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, организуясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Октавной Метагалактики, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 4.194.305-ю ивдиво-цельность и становясь, развёртываясь в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью Пятого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно каждым из нас и синтеза нас собою, мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас Итоговой практикой Пятого Синтеза, и вспыхивая этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 4.194.304 пятьсот двенадцать пятьсот тринадцатильонов явлений Огня Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас ракурсом Октавной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 4.194.304 пятьсот двенадцать пятьсот тринадцатильонов Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Октавной Метагалактики каждому из нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 4.194.304 пятьсот двенадцать пятьсот тринадцатильонов Субъядерностей Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и возжигаясь, вспыхивая, мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Стандарт Пятого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, прося Изначально Вышестоящего Отца записать его в ранее стяжённые Огни, Ядра Синтеза и Субъядерности Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и возжигаясь, вспыхивая, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Цельный Огонь и Цельный Синтез Октавной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, мы стяжаем Цельный Огонь и Цельный Синтез Пятого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, и возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжая 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512-рицу архетипических частей Пятым Синтезом степенью реализации Посвященного Человека-Учителя Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, и возжигаясь, вспыхивая стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца рост и развитие каждого из нас Посвящённым Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И вспыхивая этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 64-рицу Инструментов Посвящённого Пятого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся преображаемся этим. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 64-рицу служения Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца Пятым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 65.536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 65.536-рицу генов Человека явления Человека Октавной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Пятого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, вспыхивая мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4096 Компетенций ИВДИВО на каждого из нас и вспыхивая этим мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем прямой Пятый Синтез Изначально Вышестоящего Отца прямой фиксацией Пятого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на каждом из нас ракурсом явления ивдиво-цельностей Октавной Метагалактики и возжигаясь, вспыхивая, мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Книги Пятого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И возжигаясь Синтезом Книги Пятого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас собою мы переходим в библиотеку Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, становясь и развёртываясь в библиотеке пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и возжигаясь Синтезом Книги Пятого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, стяжая у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Книгу Пятого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*Книга пред нами, берём Книгу в руки и вместе с Книгой переходим в рабочий кабинет Вышестоящего Здания каждого из нас, становясь пред рабочим столом, кладём Книгу Пятого Синтеза на стол. У кого есть Книга Четвёртого Синтеза, берём Книгу в руки, вместе с Книгой и все вместе возвращаемся в библиотеку Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Становясь пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, мы просим прощения у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь за то, что не вовремя сдаём Книгу Четвёртого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Помним, что Книга даётся на месяц. И если вдруг происходит, что Синтез переносится или даже, если Синтез будет закрываться, то Книги необходимо по истечении Синтеза, по истечении месяца сдать.*

*И мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за нашу подготовку и переподготовку Четвёртым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Огонь, Синтез, Ивдивость и Условия на нашу подготовку и переподготовку в течение последующего месяца Пятым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтез нас. И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим мы синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь и благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь за наше допущение, за нашу реализацию, за наше преображение, переподготовку Пятым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезу нас и в благодарности к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем явление 16-ти Ядер Синтеза с 64-мя Ядрышками Синтеза в формировании Ядра Синтеза Пятого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И вспыхивая Ядром Синтеза Пятого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и каждому из нас собою, мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом и благодарим Изначально Вышестоящего Отца за наше допущение на данный Синтез, за нашу реализацию, преображение, восхождение и переподготовку Пятым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и вспыхивая всем Синтезом каждым из нас в благодарности к Изначально Вышестоящему Отцу мы возвращаемся в физическую реализацию, в данный физический зал и физически вспыхивая, развёртывая, концентрируя стяжённое Ядро Пятого Синтеза в соответствующем явлении в позвоночном столпе каждого из нас и преображая цельно Ядро Синтеза синтезом всех ядер Синтеза в каждом из нас и обновляя Ядро Синтеза Пятого Синтеза подразделения ИВДИВО Красноярск в целом, мы эманируем всё стяжённое, возожжённое, явленное Пятым Синтезом в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в подразделение ИВДИВО Красноярск и эманируя в ИВДИВО каждого, выходим из практики.*

*Аминь.*

Набор практик:Губанова Анна, Соколова Татьяна, Ларионова Маргарита, Безбородова Татьяна, Колегова Жанна, Сапп Людмила, Бельская Елизавета, Колегов Владимир, Король Людмила, Кравцов Алексей, Зиновьева Лариса, Барсукова Наталья

Проверка практик: *Сапп Людмила, Шайдулина Ирина, Колегова Жанна, Волкова Любовь, Бельская Надежда, Колегов Владимир*